

Hacer buena gestión señor@s gestión

"Buenos siervos seríamos si tuviésemos buenos señores"

s2

Re: dos funcionarios de Lora cobraban nóminas falsas durante 10 años

Escrito por herrereña - 27/03/2011 12:45

¿Acaso los miembros del gobierno cobran poco? Ya se podían aplicar el cuento también ellos: rebajándose el sueldazo, yendo a los sitios como cualquiera, sin tanto coche oficial, aviones del ejército, etc., etc.

Re: dos funcionarios de Lora cobraban nóminas falsas durante 10 años

Escrito por ismaac - 27/03/2011 13:16

Pues si tienen unos grandes sueldos y a parte tienen muchos complementos pero en fin como la ley es bastante blanda con estas cosas pues a seguir hasta que te pillen.

Re: dos funcionarios de Lora cobraban nóminas falsas durante 10 años

Escrito por andreseljedi - 28/03/2011 22:40

PAB10 escribió:

Si..... puede ser..... o que "nada más" que les despidan, les paguen un buen finiquito, y luego 2 años al paro, hasta que vuelvan a trabajar en otra empresa y se accien un buen ERE.....

Muchos funcionarios no cotizan por desempleo, porque se supone que no los van a despedir.

En este país, sale mucho más a cuenta, robar, que luego apenas vas a tener que pagar por ello.

Ejemplos:

Roldan, Guerra, Julian Muñoz, etc

Re: dos funcionarios de Lora cobraban nóminas falsas durante 10 años

Escrito por herrereña - 29/03/2011 17:41

Sale a cuenta robar a gran escala. Luego va un pobrecillo por ahí y roba cualquier tontería, y no veas la que le cae. Tenemos una Justicia buenísima...

=====

Re: dos funcionarios de Lora cobraban nóminas falsas durante 10 años

Escrito por peseta - 30/03/2011 21:07

Qué sin vergüenzas.. Pero cuantos casos habrá así y que no salgan a la luz..

1 millón de euros públicos robados en un municipio de 20.000 hab.

Vaya tela..

Pero da tanta vergüenza lo que han hecho, con las consecuencias que les va a suponer.. es decir, ninguna.. Ya me contarás qué les van a hacer..

Seguro que están en sus casas pensando: "a mi que le quiten lo bailao.."

=====

Re: dos funcionarios de Lora cobraban nóminas falsas durante 10 años

Escrito por sdrie69 - 31/03/2011 02:18

si que habrá muchos casos, pero nose, esto es como todo se empieza robando un pokito, otro pokito y al final no te ves harto con nada, y al final la cagas y te cazan, yo lo que no entiendo es, que economistas tenemos en este país, que no vean por donde se va el dinero, por muy poco que sea, tendrán que tener informaciones de todos los pueblos y contrarestar esa información.

=====

Re: dos funcionarios de Lora cobraban nóminas falsas durante 10 años

Escrito por andreseljedi - 31/03/2011 22:27

Tengo un amigo que trabaja en el inem, y me ha dicho varias veces, que si quisiera, le daría de alta el pago a cualquier persona con el importe que quisiera, y es difícil que se enteraran.

De vez en cuando, hacen un barrido en la bases de datos para cruzarlos, pero que es aleatorio y con unos pocos individuos.

Imaginaros lo que puede hacer un funcionario corrupto, como los de las noticias.

=====

Re: dos funcionarios de Lora cobraban nóminas falsas durante 10 años

Escrito por Psicodromo - 01/04/2011 10:30

Vivan las republicas bananeras!!!

=====

Re: dos funcionarios de Lora cobraban nóminas falsas durante 10 años

Escrito por herrereña - 01/04/2011 17:39

¡Cuántas cosas como ésta habrá en el montonazo de ayuntamientos que hay en España...! Un poquito que uno quita por aquí, otro poquito que se lleva otro por allá... Lo que hace falta es un buen control de cuentas, veríais cómo no pasaban estas cosas. Ah, y, por supuesto, que el que roba, lo pague. Que devuelva todo lo robado y, además, cumpla la pena que le corresponda.